



パワーワーク

(電力・動力)

2008

秋

株式会社 ホンマ電機

情報紙56号

発行所

株式会社 ホンマ電機

神奈川県相模原市上鶴間1丁目12-1

電話 042(746)1616(代)

ホームページ ホンマ電機 検索

発行責任者 本間俊三

おかげさまで創業35年



創業者、本間セツ専務・本間社長・本間光広常務

当社が産声を上げましたのは、オイルショックの年、昭和四十八年でした。社会状況は異なっても、まさに昨今のような社会経済の激動の年でありました。

以来、今まで事業を継続伸展してこれましたのは、多くの良きお客様と、良き従業員に恵まれてのことと深く铭記しております。また、本業以外の事業には一切手を出さず、お客様の要請に応じて柔軟に対応できるよう会社が変化してゆく、このような姿勢を通してまいりました。

当社が産声を上げましたのは、オイルショックの年、昭和四十八年でした。社会状況は異なっても、まさに昨今の社会経済の激動の年であります。

今日の金融不安の中にあっても若かった頃、親が話してくれた「借金は荷物」の格言を守り貫いてきたため、今、身軽でいられます。「事業は大きくすることが目的ではない。社会や顧客の要請に合わせ、身の丈に合った規模が一番」と考えております。

これからもお客様や社会が不完全燃焼による一酸化炭素発生が指摘され、現在回収が進められています。これらの事故情報は、独立行政法人製品評価技術基盤機構(NITE)のウェブサイトにも掲載されています。

某社の石油温風暖房器の場合は、火災事故などがあります。また他の電気製品の欠陥に起因する火災事故も少なくありません。

